

boletín

EL OFICIAL

Actos oficiales y recomendaciones



ACTOS OFICIALES

REPORTES DE EXPERTOS

SANIDAD ANIMAL

Las organizaciones internacionales tienen la responsabilidad fundamental de ayudar a los países a afrontar los desafíos mundiales, y actualmente desempeñan un papel importante apoyando a los Estados a hacer frente a la crisis provocada por la COVID-19.

En la 7.ª Reunión Anual de Organizaciones Internacionales, que se celebró en línea el 3 de septiembre de 2020, 50 jefes de organizaciones internacionales, incluida la Dra. Monique Éloit, Directora general de la Organización Mundial de Sanidad Animal (OIE), aprobaron una [declaración conjunta](#) en la que reconocían la necesidad de una acción internacional eficaz, trascendente y coordinada mediante la elaboración de normas internacionales.

[Página web del evento](#) (en inglés)

donde figura la grabación de la mesa redonda de alto nivel
y las intervenciones de los jefes de las organizaciones internacionales

La crisis de la COVID-19 ha puesto de relieve la necesidad de una acción internacional coordinada para abordar los problemas mundiales, y, en este sentido, las organizaciones internacionales desempeñan un papel fundamental a la hora de elaborar normas internacionales transparentes, inclusivas, eficaces y basadas en datos empíricos. Esta crisis ha confirmado el inmenso valor del trabajo realizado por la Asociación de organizaciones internacionales para la elaboración eficaz de las reglamentaciones internacionales.

Esta Asociación, integrada por 50 organizaciones, fue creada por la Organización de Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE) en el marco de la labor llevada a cabo por su [Comité de Política Regulatoria \(RPC\)](#) para promover la cooperación internacional en materia de reglamentación.

Las organizaciones internacionales participantes trabajan juntas para intercambiar información, experiencias y mejores prácticas en las esferas relativas a la elaboración de instrumentos internacionales, la aplicación y evaluación de dichos instrumentos, la participación de las partes interesadas y la coordinación entre las organizaciones. Estos esfuerzos buscan fomentar un mayor uso de los instrumentos internacionales y reforzar la calidad, la base empírica y la coherencia de las normas internacionales.

La Asociación de organizaciones internacionales está elaborando actualmente un *Compendio de mejores prácticas de las organizaciones internacionales para la elaboración eficaz de normas internacionales*. El objetivo es proporcionar orientaciones detalladas sobre aspectos básicos de la elaboración de normas internacionales y ofrecer un conjunto de herramientas para guiar a las organizaciones internacionales en la mejora continua de la calidad y el impacto de dichas normas. El *Compendio* se publicará en septiembre de 2021.

La 7.ª Reunión Anual de Organizaciones Internacionales se estructuró de la siguiente manera:

- Un seminario de alto nivel titulado «Las organizaciones internacionales y sus miembros afrontan juntos la crisis mundial»

El seminario web, que reunió a 100 participantes, fue inaugurado por el Sr. Nigel Adams, Secretario de Estado del Reino Unido (Ministerio de Asuntos Exteriores, de la Commonwealth y de Desarrollo) y el Sr. Ángel Gurría, Secretario general de la OCDE. Tras la apertura del seminario, tomaron la palabra los dirigentes del Plan de Cooperación de Inspección Farmacéutica (PIC/S), la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD), la Organización Marítima Internacional (OMI), la Oficina Internacional de Pesos y Medidas (BIPM), la Organización Mundial de Sanidad Animal (OIE), el Sistema Económico Latinoamericano y del Caribe (SELA), la Organización Mundial de Aduanas (OMA) y la Organización Internacional de Normalización (ISO).

Discurso de la Directora General de la OIE (en inglés)

- Un seminario titulado «Las organizaciones internacionales en acción: hacia un compendio de prácticas de las organizaciones internacionales y más allá – Autorreflexión, aprendizaje entre pares y adaptación a un mundo en evolución»

El propósito de este segundo seminario web era celebrar un debate sobre la situación del *Compendio*, en el que intervinieron diferentes coordinadores. La OIE es la coordinadora del grupo de trabajo sobre el fortalecimiento de la aplicación de los instrumentos de las organizaciones internacionales.

ACTIVIDADES Y PROGRAMAS

► SOCIOS

Afrontar los desafíos mundiales

Las soluciones sólo pueden venir de una cooperación internacional sólida

PALABRAS CLAVE

#alianza, #organización internacional, #Organización Mundial de Sanidad Animal (OIE), #Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), #resiliencia.



La OIE es una organización internacional creada en 1924. Sus 182 Miembros le han dado el mandato de mejorar la sanidad y el bienestar animal. Opera con el apoyo permanente de 323 centros de pericia científica y 13 oficinas regionales presentes en todos los continentes.



Siga a la OIE en www.oie.int



@OIEAnimalHealth



World Organisation for Animal Health - OIE



OIEVideo



World Organisation for Animal Health



World Organisation for Animal Health (OIE)



Versión digital: www.oiebulletin.com



ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE SANIDAD ANIMAL

Proteger a los animales, preservar nuestro futuro

12, rue de Prony - 75017 París, Francia
Tel.: +33 (0)1 44 15 18 88 - Fax: +33 (0)1 42 67 09 87 - oie@oie.int